



in Gerolzhofen

Grußwort

zur

Bundesbeiratstagung des Frankenbundes
am 7. November 1981 in Gerolzhofen

Mit großer Freude heißen wir namens des Historischen Vereins in Gerolzhofen e. V. die Beiratsmitglieder zu ihrer Tagung in Gerolzhofen willkommen. Dieser sicher mit entsprechender Publizität verbundene Besuch hilft unserem jungen erst in diesem Jahr gegründeten Verein wieder ein wenig weiter für die Ziele tätig zu sein, die uns mit dem Frankenbund eng verbinden: Der Förderung von Verständnis und



Gerolzhofen: Weißer Turm, rechts der Fachwerkbau: Druckerei Teutsch
(Alle Fotos: Stadt Gerolzhofen)

Pflege fränkischer Geschichte, Kunst, Volks- und Landeskunde.

Ihre Tagung in Gerolzhofen, aber auch die Gründung unseres Vereins, fällt in eine Zeit, in der bei uns in Deutschland wieder ein stärkeres Zugehörigkeitsgefühl zur Region, zur Volksgruppe, zur Heimat, spürbar wird und das Verständnis für die Unersetzlichkeit des historisch Gewachsenen zunimmt. Alle Kräfte und Gruppierungen sollen zusammenhelfen, um diese Entwicklung zu verstärken und zu beleben, um vor allem auch die Jugend so vor Bindungslosigkeit und Entwurzelung zu bewahren.

Auch Ihre Tagung stellt sich solche Ziele. Wir wünschen ihr viel Erfolg und Ihnen eine angenehme Erinnerung an das traditionsbewußte Städtchen Gerolzhofen und die Bürger, denen Sie begegnen.

Dr. Ottmar Wolf

1. Vorsitzender des
Historischen Vereins
in Gerolzhofen e. V.



Gerolzhofen: Blick von der Spitalstraße auf das Museum Altes Rathaus